
Al Presidente del Consiglio del Comune di Milazzo 
Al Sindaco del Comune di Milazzo nonché Assessore con delega all’Ambiente 

E.P.C. 
Al Dirigente del 4° Settore Ambiente e Territorio del Comune di Milazzo 

Al Segretario Generale del Comune di Milazzo  
PEC: protocollogenerale@pec.comune.milazzo.me.it 

 
 

Oggetto: Interrogazione con risposta in aula “Degrado e abbandono Marciapiedi 
ingresso/uscita Asse Viario”. 
 
Il sottoscritto Consigliere Comunale Maisano Damiano nell’esercizio delle funzioni di 
controllo connesse alla carica rivestita; 
Premesso 
Che molti cittadini quotidianamente segnalano criticità e la condizione di grave pericolo e 
degrado in cui versano molti marciapiedi della nostra città; 
Che è circostanza nota a tutti che molte strade e marciapiedi della nostra città si 
presentano fortemente dissestati e danneggiati; 
Che dopo ripetute segnalazioni si è venuti a conoscenza che i marciapiedi di 
ingresso/uscita dell’Asse Viario versano in uno stato di grave degrado e abbandono; 
Che le piante con gli alberi di tiglio presenti lungo i marciapiedi non vengono potati da 
moltissimo tempo; 
Che la base degli alberi di tiglio lungo i marciapiedi è invasa da erbacce e polloni che 
hanno reso impraticabili i marciapiedi stessi; 
Considerato 
Che i marciapiedi sono frequentati da moltissimi cittadini che si recano nella frazione di S. 
Giovanni e da tante famiglie residenti nei palazzi lungo i marciapiedi; 
Che il marciapiede lato S. Giovanni collega anche una delle scuole elementare più 
frequentate della nostra Città; 
Che è mortificante per tutti vedere il degrado e l’abbandono dell’ingresso/uscita principale 
della nostra città; 
Accertato 
Che i marciapiedi di ingresso/uscita dell’Asse Viario ad oggi si presentano impraticabili, e 
dopo un sopralluogo del sottoscritto si è potuto verificare che i marciapiedi sono piene di 
sterpaglie, le aiuole degli alberi piene di erbacce e polloni, rifiuti di ogni genere, palme e 
alberi non potati da molto tempo, marciapiedi in alcuni tratti dissestati con mattonelle rotte 
e mancanti, pali della luce deteriorati dalla ruggine a rischio crollo, griglie di scolo d’acqua 
totalmente otturate, ecc. Il tutto è riscontrabile dalla documentazione fotografica che si 
allega alla presente; 
Verificato 
Che alcuni tratti dei marciapiedi sono diventati impercorribili per tutti; 
Dato atto  
Che il Comune è seriamente esposto a risarcimenti economici di notevole rilevanza per 
cadute o incidenti che potrebbero verificarsi a causa della situazione sopradescritta;   
Visto 
Che malgrado molti cittadini in queste settimane abbiano segnalato la condizione di grave 
pericolo e degrado presente lungo i marciapiedi dell’asse Viario ancora ad oggi nessuno è 
intervenuto per la messa in sicurezza e la bonifica dei luoghi;  
Ritenuto 
Che per il Comune la sicurezza sulle strade e dei marciapiedi è una priorità che deve 
garantire costantemente per tutti i cittadini; 
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Che la situazione attuale è talmente grave che mette a serio rischio l’incolumità non solo di 
tutti i cittadini che transitano in quella zona ma soprattutto di tutte le famiglie che transitano 
sui marciapiedi per poter arrivare nelle proprie abitazioni; 
Ravvisata 
L’importanza dell’argomento e l’urgenza della bonifica e la messa in sicurezza dei 
marciapiedi segnalati;   
 

Tutto ciò premesso 
Interroga il Sindaco nonché Assessore con delega all’Ambiente e l’Assessore ai 
Lavori Pubblici per conoscere: 

1) Se è intenzione dell’amministrazione disporre un intervento di messa in sicurezza e di 
bonifica dei marciapiedi dell’Asse Viario ed in caso affermativo in che tempi; 

2) Quali sono le motivazioni per le quali non si è intervenuto ancora ad oggi vista la 
gravità della situazione segnalata; 

3) Se la ditta appaltatrice del servizio igiene sia obbligata a presentare preventivamente 
o successivamente proprie relazioni indicanti le modalità di svolgimento del sevizio di 
raccolta, spazzamento, pulizia e rimozione delle erbe infestanti e nascenti nelle 
strade, nelle piazze e nei marciapiedi; 

4) Se agli atti del Comune risultano relazioni di sopralluogo degli uffici che attestino il 
corretto svolgimento del servizio appaltato ed eventualmente quante e in quali date; 

5) Qualora non esistessero relazioni degli uffici né comunicazioni della ditta appaltatrice, 
con quali modalità venga effettuato il controllo da parte del Comune, nell’effettivo 
adempimento degli obblighi contrattuali previsti dal piano di intervento ARO a 
pagina 49 e 85 ed in particolare nel progetto di gara presentato dalla ditta 
appaltatrice a pagina 33, 39 e 42; 

6) Se, con riferimento al servizio di raccolta, spazzamento, pulizia e rimozione delle erbe 
infestanti e nascenti siano state effettuate alla ditta appaltatrice contestazioni e/o 
applicate penali;   

 
Chiede al Presidente del Consiglio Comunale che la presente interrogazione venga 
iscritta all’O.D.G. del prossimo Consiglio Comunale e che ad essa sia data risposta in aula 
da parte del Sindaco nonché Assessore con delega all’Ambiente. 

 
Si allega alla presente documentazione fotografica della problematica sopradescritta con        
data certa.  
 
Milazzo, li 09/06/2023                                                                   Il Consigliere Comunale 
                                                                                                             Damiano Maisano  
 


